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Vllt. sollte es immer ein Kommitte geben, das dem Gastgeber hilft. Futuna hat sehr viel getan
und es war gut. Aber ich denke die Pressemitteilungen sagen auch klar, dass man da nur mit 1-
2 Personen kaum voran kommt.
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